

Test de grabación 1

I. Señale si es verdadero (V) o falso (F) según el contenido de la grabación.

(1) Falso; (2) Falso; (3) Verdadero; (4) Falso; (5) Verdadero.

II. Complete con los fragmentos correspondientes de la grabación.

(6) al pie del valle; (7) a mayor altitud

III. ¿Qué información no se menciona en la grabación?

(8) b. 10 kilos; (9) c. A mediados de abril; (10) a. 1 000 000 de cerezos

Transcripción de la grabación 1

¿Por qué es tan desconocida Extremadura? Quizá sea por su localización al suroeste de España, en la frontera con Portugal, lo que la sitúa un poco a desmano y fuera de las rutas turísticas más populares. O quizá sea porque su nombre suena a algo “extremo y duro”, una idea que podría encajar con el clima de la región, pero no con el origen de su nombre. Y, por supuesto, tampoco con el carácter de su gente y sus paisajes.

Si viaja a Extremadura por primera vez, le llamarán la atención la naturaleza y la variedad de paisajes: dehesas, valles de cerezos, parques naturales o playas de interior; también su gastronomía, rica en productos de la tierra: jamón ibérico, quesos, migas con pimentón, cerezas y vinos.

A finales de marzo o comienzos de abril, según decida la madre naturaleza y sólo durante diez días, tiene lugar un espectáculo sin igual: la floración de los cerezos en el valle del Jerte. Un fenómeno que no tiene nada que envidiar al que también sucede cada año en Japón. Más de un millón y medio de cerezos cubren, con un manto blanco de flores, las terrazas en las laderas de los pueblos del valle. Si dispone de tiempo, puede ver la floración en varios días. Primero florecen los cerezos que crecen al pie del valle y, poco a poco, lo hacen también los que están a mayor altitud.

Extremadura dispone de un millón de hectáreas de dehesas, el hábitat natural del cerdo ibérico. Suelen caminar varios kilómetros en busca de los frutos de la encina: para engordar un kilo, necesitan comer doce kilos de bellotas. Con los cerdos de raza ibérica criados en libertad se producen jamones y paletas bajo la denominación de origen protegida “Dehesa de Extremadura”.

Test de grabación 2

I. Seleccione la opción correcta según el contenido de la grabación.

- (1) a. ¡Qué barbaridad! (2) a. están para chuparse los dedos
(3) b. tiene su atractivo (4) b. ¡Menuda noche!

II. ¿Qué fiesta no se menciona en la grabación?

- (5) a. el Día de los Santos Inocentes

III. Señale si es verdadero (V) o falso (F) según el contenido de la grabación.

- (6) Falso; (7) Verdadero; (8) Verdadero; (9) Falso; (10) Falso

Transcripción de la grabación 2

Roberto: Parece que todos los canales se han puesto de acuerdo para emitir películas de zombis... ¡Oh, qué pesadilla!

Marta: Normal, hoy es el Día de Todos los Santos... y ponen ese tipo de películas de muertos vivientes... Que conste que a mí no me gustan mucho esas pelis, ¿eh?

Roberto: Venga, Marta...

Marta: Uff, no sé. A mí me dan mucho yuyu los muertos, aunque sepa que son de mentira.

Roberto: Uy, no te preocupes, que si tienes pesadillas esta noche, yo te defiendo de zombis y de cualquier cosa que asuste a mi Dulcinea...

Marta: Uy, ¡qué romántico! Roberto, no sabía que fueras un caballero andante... Vale, me apunto a verla. Voy a preparar unas palomitas, y traigo los dulces típicos de estas fechas: los “huesos de Santo”, que están de miedo... ¡Huesos de miedo!

Roberto: Y a mí, Marta, me gustan también tus huesos de santa, que saben a gloria... Ese ha estado bien, ¿eh? Marta y huesos de santa... Ja, ja...

Marta: Vale, vamos a ponernos en “modo terrorífico”: ¡Buuu!

Roberto: Y yo voy a preparar unos zumos de tomate, que es lo más parecido a la sangre y da como mucho morbo, ¿no?

Marta: El hueso de mazapán se me ha ido por otro lado...

Roberto: Marta, ¿qué te pasa?, ¿te has atragantado? Que te privas..., saca lo que tengas en la boca.

Marta: Se me había quedado el hueso de santo atravesado y casi me ahogo...

Uff..., ¡vaya nohecita terrorífica!